

résidences immobilier

CANNES, secteur Isola Bella, très belle maison de caractère entièrement rénovée de 227m² sur un terrain de 750m² plein sud au calme dans la verdure. La maison bénéficie de prestations haut de gamme, elle comprend au rez de chaussée un grand séjour salle à manger avec cuisine ouverte. A l'étage, 2 chambres en suite et en rez de jardin une chambre en suite, et 2 autres chambres. Le jardin avec sa piscine plein sud est sans aucun vis à vis. Abri voitures pour 2 voitures plus, 4 / 5 stationnements supplémentaires possibles devant l'abri. La maison se trouve à quelques minutes à pied du centre ...

CANNES, Isola Bella area, beautiful, fully-renovated house with character, 227 m2, set in 750 m2 of south-facing grounds in a peaceful, leafy setting. The house benefits from top-of-the-range fixtures and fittings and comprises a large living/dining room with open-plan kitchen on the ground floor. Upstairs there are 2 en suite bedrooms and on the garden level an en suite bedroom and 2 further bedrooms. The garden with its south-facing swimming pool is not overlooked. Carport for 2 cars plus 4/5 additional parking spaces in front of the carport. The house is just a few minutes' walk from the ...

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





